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•Cyan   •Magenta   •Yellow   •Black  •PMS 021 •Reflex Blue 

USE ADEQUATE VENTILATION/UTILISER UNE VENTILATION ADÉQUATE

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Surface must be clean and dry. For best results, apply BLAZE over white Plasti Dip®. Avoid direct sunlight, high humidity, or breezy conditions. 1) Shake can vigorously for one full minute after mixing ball begins 
to rattle. Shake often while applying. 2) Hold can 6" - 10" (15 to 25 centimeters) from surface, moving can back and forth slightly overlapping each stroke. Apply heavy enough to produce an even, wet appearance. 
3) Allow 30 minutes minimum between coats. Apply as many coats as desired (3 - 4 average). 4) Allow 4 hours minimum dry time before use.  Coverage: Approximately 5 - 10 sq. ft. (.47 to .9 sq. meter) per can. 
Seller cannot control use of this product and will not accept liability for more than product replacement.
La surface doit être propre et seche. Pour de meilleurs résultats, appliquer BLAZE sur du Plasti Dip® blanc. Éviter la lumière directe du soleil, l'humidité élevée ou des conditions venteuses. 1) Agiter le contenant 
vigoureusement pendant une minute lorsque la bille se met à bouger. Agiter Fréquemment durant l'application. 2) Tenir à une distance de 6 à 10 pouces (15 à 25 centimètres) de la surface, dans un mouvement 
de va et vient. Appliquez le produit le plus uniformément possible. 3) Allouez 30 minutes entre les couches.  Appliquez le nombre de couche désiré (moyenne de 3 à 4). 4) Allouez un minimum de 4 heures de 
séchage. Couvre environ de 5 à 10 pi. ca. (.5 à .9 mètres carrés) par contenant. Le vendeur ne peut pas contrôler l'utilisation de ce produit et n'accepte pas de responsabilité pour plus de remplacement de produit.
TECH TIPS: Always protect surrounding areas from overspray. Allow 4 hours per coat for complete dry. If runs or sags are experienced, move can further away from surface. To avoid clogged nozzle, turn can 
upside down and spray for 5 seconds. If clogged, remove nozzle and soak in naphtha or mineral spirits for 30 minutes. Do not stick pin or other objects into stem. Use naphtha, xylene (xylol), or toluene 
(toluol) for clean-up. Seller cannot control use of this product and will not accept liability for more than product replacement.
CONSEILS TECHNIQUES: Protégez les endroits environnants durant le travail. Allouez 4 heures par couche pour le séchage complet. Si le produit coule, reculez de quelques pouces. Pour nettoyer la buse, 
tourner le contenant à l’envers, vaporisez durant 5 secondes. Si la buse se bloque, retirez-la et laissez tremper dans le naphta ou l'essence minérale durant 30 minutes. Ne placer aucun objet dans l'orifice 
de la buse. Pour nettoyage, utiliser du naphta, xylène ou toluène. Le vendeur ne peut contrôler l’utilisation de ce produit et n’accepte que le remplacement du produit comme responsabilité.

CONTENTS HARMFUL. MAY IRRITATE SKIN. MAY IRRITATE EYES. CONTENTS MAY CATCH FIRE. FUMES MAY CATCH 
FIRE. CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. Do not swallow. Do not get in eyes or on skin or clothing. Do not smoke. Do 
not puncture. Do not burn. Do not store at temperatures above 120°F. Keep out of reach of children. Wear an organic vapor 
respirator and safety glasses. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any 
object that sparks, such as an electric motor. Store away from heat. FIRST AID TREATMENT: Contains Propane, VM&P Naphtha, 
Heptane, N-Butane, Xylene, Methyl Ethyl Ketone, Methyl n-Amyl Ketone, and Ethylbenzene. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. If 
in eyes or on skin, rinse well with water for 15 minutes. If on clothes, remove clothes. If breathed in, move person into fresh air.
CONTENU DANGEREUX. PEUT PRODUIRE UNE IRRITATION CUTANÉE. PEUT PRODUIRE UNE IRRITATION OCULAIRE LE 
CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. LES VAPEURS PEUVENT S'ENFLAMMER. LE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST 
CHAUFFÉ. N'ingurgitez pas. Attention de ne pas éclabousser les yeux, la peau ou les vêtements. Ne fumez pas. Ne percez 
pas. Ne faites pas brûler. N'entreposez pas à des températures supérieures à 120°F. Gardez le produit hors de portée des 
enfants. Portez un appareil de protection respiratoire à vapeur organique et des lunettes de protection. Utilisez uniquement 
dans un endroit bien aéré. Gardez à l'écart des flammes telles qu'une lampe pilote et de tout objet produisant des étincelles 
comme un moteur électrique. Entreposez loin de toute source de chaleur. PREMIERS 
SOINS: Contient du propane, Naphte de VM & P, de l'heptane, du n-butane, du xylène, du méthyléthylcétone, du 
méthyl n-Amyl Ketone, et de l’éthylbenzène. En cas d'absorption, contactez un centre antipoison ou un médecin 
sans attendre.  Si le produit est entré en contact avec les yeux ou la peau, rincez à grande  eau pendant 15 
minutes. S'il a touché les vêtements, retirez-les. En cas d'inhalation,transporter à l'air frais la personne exposée. 

*Test in inconspicuous area/
Tester dans un endroit discret

Distribué par:
Plasti Dip International
3920 Pheasant Ridge Drive
Blaine, MN 55449

PLASTI DIP® is a registered trademark of Plasti Dip International
PLASTI DIP® est une marque déposée de Plasti Dip International.

Check out www.dipheadsunite.com
or www.plastidip.com

for an entire plethora of 
other uses and colors

Découvrez www.dipheadsunite.com
ou www.plastidip.com

pour toute une pléthore 
d'autres utilisations et couleurs

DANGER EXTRÊME
 POISON. IRRITANT. TRÈS INFLAMMABLE. 

CONTENU SOUS PRESSION.
LIRE ATTENTIVEMENT LES DIRECTIVES AU DOS.

EXTREME DANGER
 POISON. IRRITANT. VERY FLAMMABLE. 

CONTENTS UNDER PRESSURE.
SEE OTHER CAUTIONS ON BACK PANEL.  

NET WT. 11 OZ (311 g)

Multi-P
urpose Rubber Coating

Revêtement Caoutchouté à Usage Multip
le 

Multi-P
urpose Rubber Coating

Revêtement Caoutchouté à Usage Multip
le 

• Flexible
 Won’t crack, chip,
 or become brittle

• Insulates
 Electrical shock, vibration,
 heat, deadens sound

• Grip
 Provides non-slip 
 comfort  and control

• Durable
 Resists weather, 
 chemicals,impact, 
 and abrasion

• Flexible
 Ne craque pas, ne fendille   
 pas ou m’écaille pas

• ISOLE
 Des chocs électriques,   
 vibrations, chaleur, 
 et insonorise

• Adhere
 Donne un confort 
 anti-dérapant et un   
 meilleur contrôle

• Durable
 Résiste aux intempéries,   
 aux produits chimiques,   
 aux impacts et 
 aux érallures

• Flexible
 Ne craque pas, ne fendille   
 pas ou m’écaille pas

• ISOLE
 Des chocs électriques,   
 vibrations, chaleur, 
 et insonorise

• Adhere
 Donne un confort 
 anti-dérapant et un   
 meilleur contrôle

• Durable
 Résiste aux intempéries,   
 aux produits chimiques,   
 aux impacts et 
 aux érallures

• Flexible
 Won’t crack, chip,
 or become brittle

• Insulates
 Electrical shock, vibration,
 heat, deadens sound

• Grip
 Provides non-slip 
 comfort  and control

• Durable
 Resists weather, 
 chemicals,impact, 
 and abrasion
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